

千曲市屋代地域の大規模開発計画に関して

【ご意見】

屋代地域の大規模開発が進められているが、まちづくりの明確な目標が無いように見受けられる。この地域は山に囲まれていることから、消費者を集める商業施設の設置には適していないと思われる。

政府は半導体産業の国産化に力を入れており、民間企業も先端半導体の新会社を作ると発表した。屋代地域はこの半導体（大規模集積回路＝LSI）製造会社の誘致に力を入れたらどうか。屋代地域は地盤もしっかりしており、水も豊富で工場の立地条件には適しているはず。すでに開発対象地域の近くには半導体集積回路の基盤となるシリコンウェーハを製造する長野電子の本社・工場がある。この存在も誘致の強みとなるでしょう。

屋代地域を半導体産業の研究開発・製造拠点にすることを提案します。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答：地域開発推進室】

将来にわたって安定的な自主財源を確保し、豊かな市民生活や健全な行財政運営を維持するためには、良好な産業基盤を整備して雇用や税収を確保するとともに、計画的で調和のとれた高度な土地利用を促進し、住みよいまちづくりを進めて若い世代の定着を図り、生産年齢人口の減少に歯止めをかけなければなりません。

屋代地区の開発は、地権者と民間事業者による「新たなまちづくり」という枠組みで、「地方創生の拠点」として移住定住の促進や就労機会の創出、多世代交流の場の確保など千曲市全体の活性化につながる「まちづくり構想案」が地権者

の代表から今年 2 月に示されました。

この構想案では、「屋代地区開発のいま vol.5 (R4.3 月)」でお伝えしたとおり、産業ゾーンへの I T ・ A I ・ 半導体等の先端産業や次世代型成長産業などの誘致が提案されていることから、市としても優良企業の立地に向け、積極的に取り組んでおります。

なお、本件の動向につきましては全戸配布される「屋代地区開発のいま (不定期)」や市ホームページにて随時情報をお伝えしておりますのでご覧ください。